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 　      国際ロータリー会長   　 　   ＲＩ第2650地区ガバナー

  第4回（2242回）例会プログラム平成28年7月28日（木） （大濵会長）

1． 開会宣言　点鐘

2． ソング　「　我等の生業　」

3． 来訪者紹介

4． 出席報告・出席表彰

5． 会長の時間・理事会報告

6． ニコニコ報告・委員会報告・幹事報告

7．

8． 閉会宣言　点鐘
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      第3回 （２２４１回）　例会報告 　２０１６． ７．２１

卓話：「新入会員自己紹介」
　　　　　住友生命保険相互会社奈良支社長

　　　　　　　　　　　   浅野晋良 会員

出席報告

    2016～2017年度

会報委員長 井上直治

    地区のスローガン

　　　　   ジョン・ジャーム 　　　 　　　 　刀根荘兵衛

       2016～2017年度

    国際ロータリーのテーマ

出席率

通算2241回 43

会長の時間

    ＮＡＲＡ－ＷＥＳＴ
創　 立 1969年（昭和44年）12月13日

例会日 毎週木曜日１８：００より

事務所 〒630-8001　奈良市法華寺町254番地

                      ＤＩＳＴＲＩＣＴ　　ＷＥＥＫＬＹ　ＢＵＬＬＥＴＩＮ 例会場 奈良ロイヤルホテル内

　　　  2650　　　　      Ｎｏ．２２４２　　      　２０１６．７．２８

猪上正孝

 東　　知宏君　　　　　　　　　国際青少年交換派遣予定学生

役　員

ソング
「　四つのテスト　」

来訪者紹介

理　事 林　 秀彦 安井清悟

TEL　0742-34-1131　FAX　0742-30-2000

    「美しきもの」　杉村 仁会員作

会　長 大濵正徳 副会長 有馬康明

幹　事 松山悦啓 会　計 榎木晋作 会場監督 金田宗寛

理　事 植野洋志 理　事 谷垣嘉輝 理　事

皆様今晩は。今日は安井前会長、内藤前幹事、

の慰労会という事で1年間本当にご苦労様でした。

心からお疲れさまでしたと感謝申し上げます。そし

て新入会の浅野様の歓迎会ですが、浅野様には

奈良西ＲＣに入会して本当によかったと思っていた

だけたら幸いです。また前年度ＳＡＡの竹田会員も

1年間本当にお疲れ様でした。心から感謝致します。

先日、18日月曜日国際青少年交換学生の平田

和さんがメキシコから帰国しました。私たち、津山

パスト会長をはじめご両親の方々、クラスメイト達

が大勢お迎えに来ておりました。同じ日の午後7時

30分今度はテオ君が関空より離日で、その間時間

がありましたので一旦帰ることになり、猪上理事に

は大変お世話になりました。

テオ君もクラスメイトが大勢見送りに来ており、平

田さんとご両親、津山パスト会長、小原パスト会長

ご一家、安井直前会長、内藤直前幹事夫妻、奥田

会員夫妻、猪上理事、私と松山幹事と大変大勢の

見送りで、今までで初めての事ではないかと思い

ました。テオ君の人柄がみんなに愛されていたの

だと、よくわかりました。そういうことで安井前会長、

内藤前幹事、本当に有難うございました。本日の

会長の時間は以上です。



【大濵会長開会挨拶】

　　【山上Ｐ会長乾杯発声】

（松山幹事）

【有馬会長エレクト閉会挨拶】

（担当：　井上　阪口）

ニコニコ報告 前年度会長幹事慰労会
新入会員歓迎会

幹事報告

第５回 （通算２２４３回）

例会予告

例会日 平成２８年８月４日（木）

早朝例会

霊山寺にて午前7時より

大濵正徳会長

安井前会長、内藤前幹事一年間

本当にご苦労様でした。

そして浅野さん入会大歓迎です仲良く

やっていきましょう。以前の支社長平井さん

とは今だに文通しています

三木武彦、谷垣嘉輝、中村憲兒、

奥田裕一郎、猪上正孝、竹田知弘、

東山光秀、小川信勝、

植野教夫、斉藤満弘会員

安井パスト会長 内藤前幹事様

大変お疲れさまでした

新入会員の浅野様、松中様、今後も

よろしくおねがいします ニコニコ

安井清悟会員

・お疲れ様会を開いて頂いて有難うございます

・浅野会員を迎えて ニコニコ

・渡邉先生、母がお世話になります

◎例会変更情報は、表の座席表と共に掲示し

ております。またホームページ、会員ページに

掲載しておりますのでご覧下さい。

◎次週は、午後5時より第1回クラブアッセンブ

リーです。各担当理事、委員長様は本年度の

概況報告をお願いいたします。欠席される場

合は発表内容を事務局か幹事までご連絡くだ

さい。

◎例会終了後、理事会を開催いたします。理

事、役員の方はご出席お願いいたします。

◎次週卓話は浅野会員にお願いしております。

◎10月22日ＩＭにおける新会員セミナーに対

象の会員様はご出席宜しくお願い致します。Ｉ

Ｍでのディスカッションは榎木会員にお願いす

ることになりました。宜しくお願い致します。

◎本日の新入会員歓迎会は松中会員は欠席

という事で行います。松中会員につきましては

次回に繰り越して行います。

■安井直前会長

花束を頂きました本当に有難うござ

います。1年間お世話になり本当に

感謝致しております。会長になって

県内、地区の方々と親睦を深めるこ

とが出来ました。いろんなクラブを拝

見しましたが、奈良西ＲＣの良さは

種々許容限度の中で行えるところと

で、親睦中心で退会者がいないとい

う事が奈良西ＲＣの誇れるところと思

い1年間やって参りました。引き続き

一緒に頑張って参ります。本日は有

難うございました。

■内藤直前幹事

1年間、皆様のおかげで幹事をやっ

てきました。前幹事より幹事の仕事

を教えて頂いた時、ものすごく多かっ

たのですが、終わってみれば大体

130項目と月4回の例会の出席で、

そう考えると1か月に10項目くらい他

の会員さんより仕事が多かったか

な・・というぐらいでした。この130項

目をキチッ！と松山幹事に引継ぎた

いと思います。（笑）

皆様有難うございました。

■浅野会員

本日はこのような機会を設けて頂き

有難うございます。奈良に来て3か

月、バタバタしておりますが、奈良西

ＲＣに入れてよかったと既に思って

おります。少しでも貢献できるように

と思っています。先ほどより前任者

の名前が出てきますが私もそうなる

様に親睦を深めていきたいと思って

います。どうぞ宜しくお願い致します。

■竹田直前ＳＡＡ

ＳＡＡという大役を賜って、皆様のご

協力のもと、何とか終わることが出

来ました。本当に感謝しております。

今後とも出席してクラブに貢献した

いと思っています。宜しくお願い致し

ます。有難うございました。
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